

OBSTHOF CORDES

50 Jahre Bioobst



50 Jahre Bioobst

Wir, das sind Johannes und Ulrike Cordes, feiern in diesem Jahr ein großes Jubiläum:

Obsthof Cordes ist der älteste Bioobstbetrieb im Alten Land! Seit **50 Jahren** wird verantwortungsvoll im Einklang mit der Natur gewirtschaftet. Die nächste Generation ist auch schon am Start: Tochter Anna hat nach dem Abitur eine Ausbildung im Obstbau begonnen.

Und wir werden immer besser: seit zwei Jahren bauen wir unser Obst **biovegan** an. Wir verzichten auf den Einsatz von Düngemitteln und Pflanzenschutzmitteln, welche tierische Bestandteile enthalten und haben aus Respekt vor allen Lebewesen keine Nutztierhaltung. Das machen wir zusätzlich über die Biolandrichtlinien hinaus. Damit sind wir auch hier wieder die **Pioniere**.

Auf unserem Familienbetrieb gibt es schöne **alte Obstbaumalleen**, sie werden sehr extensiv bewirtschaftet und bilden einen Rückzugsort für geschützte Tier- und Pflanzenarten.

Wir haben eine **große Vielfalt an Früchten**: 45 Apfelsorten, 12 Birnensorten, unzählige Zwetschgen- und Pflaumensorten, Reineclauden, Mirabellen, Johannisbeeren, und viele **alte Obstsorten!** Auch die späte Ernte der Früchte, damit die Fruchtsäuren abgebaut sind und das Obst vorzüglich schmeckt, machen unseren Betrieb einmalig.

Wir vermarkten nur unser eigenes Obst, denn dafür können wir garantieren!

Jetzt mit vielen **Jubiläumsaktionen!**

Weitere Infos unter www.obsthof-cordes.de

